



「おにはそと！ふくはうち！」いよいよ節分の季節がやってきました。この時期ならではの行事や遊びを通して、季節の移り変わりや昔からの伝統、風習を子ども達に伝えていきたいと考えています。寒い日が続きますので、園でも手洗いうがいを心がけ、健康管理に気をつけていきたいと思ひます。

お知らせ

- 3日 節分の豆まき 全員登園です。
おやつに大豆を食べる予定です。**アレルギー**や**食べることへの不安**がある方は、担任までお伝え下さい。
- 6日・21日 クッキングデー（恵方巻き）
下記の材料を確認して頂き、**アレルギー**をお持ちのお子様がいらっしゃる場合は、担任までお伝え下さい。
〈材料〉・ソーセージ・きゅうり・マヨネーズ・海苔
- 14日・17日 President's Day weekend の為、**休園**です。

2月 カレンダー

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
豆まき (全員登園)			クッキングデー			
10	11	12	13	14	15	16
		お誕生日会 10:30~ @ホール	ママ座談会 9:00~ @学園一年生	休園 (President's Day weekend)		
17	18	19	20	21	22	23
休園 (Washington Day/ President's Day)				クッキングデー		
24	25	26	27	28		
		ママ座談会 9:00~ @学園一年生		避難訓練 (火事)		

新しい おともだち

つだ きよたか くん

「さくらんぼ組」

1月から新しいお友だちを迎え、少し賑やかになったさくらんぼ組さん。お友だちのしていることに興味を持って、「それ、楽しいのかな?」「真似してみたいな。」と自ら関わりに行く姿が見られるようになりました。積み木を順番に重ねて楽しんだり、一人の子が床に横になってコロコロ転がり始めると、一緒になって顔を見合わせながら遊ぶ姿が見られ、とても可愛らしいです。

真似をする事の面白さや友達と関わって遊ぶ楽しさを一緒に発見したり、共有する事で子どもたちがさらに友達と一緒に遊ぶ事に興味を持てるようにしていきたいと考えています。引き続き、子どもたちがのびのびと好きな遊びを楽しめる環境も作っていきたく思います。

「いちご組」

1月はお正月遊びやしっぽ取り、お医者さんごっこを通して、友達と関わりながら遊ぶことを楽しんでできました。お医者さんごっこでは、ぬいぐるみや人形を赤ちゃんに見立て、「〜が痛いです。」「怪我をしました。」と先生やお友達とのやりとりを楽しんでいました。「次の人はここで待っていてください」と椅子を用意する事で、待つことや順番を守ることを知り、自分達で椅子を用意して、「次の人どうぞ」と遊びを通して自然と順番を守ろうとする姿が見られるようになりました。

また、最近は「先生ごっこ」を楽しむ姿も見られ、先生役と子どもたち役に分かれて、手遊びや読み聞かせをする姿がとても可愛らしいです。2月も遊びや生活を通して、簡単な決まりやルールを知る事が出来るようにしていきたいと思ひます。

「もも組」

冬休み明けも元気いっぱいのもも組さん。お正月や旧年に興味を持ち、おもちゃつきや福笑い、ハビの凧作り、じゃんけんゲームのハビ鬼などを楽しみました。「次は何があるの?」「幼稚園のお誕生日会はもうすぐ?」「豆まきは鬼が来るよ、退治できるかな?」など、いろいろな行事に期待を持ちながら日々の会話や活動を楽しんでいる子どもたちです。活動が一つ一つで終わってしまうのではなく、他の活動や行事との繋がりを感しながら、より理解を深め、より一層楽しもうとする子どもたちの姿を見て、嬉しく思ひます。

2月も子どもたちが興味を持って、意欲的に取り組むことができる活動をたくさん取り入れていきたいと思ひます。

「りんご組」

新しい年を迎えて、今まで以上に活動に積極的に参加したり、意欲的に行動する姿が多く見られ、子ども達の成長に喜びを感じています。

最近は編み物やカルタ、将棋など少し難しい遊びにも興味を持って取り組んでいる子どもたち。友達同士で教え合ったり、一緒に遊ぶ中で少しずつやり方やルールを覚えて、楽しんでいます。相手の言葉や思いを聞いたり、自分の思いを伝える事の大切さを、遊びを通して学んでいる様子も見られ、いろいろな思いがある中で同じ活動をしていくという経験を少しずつしていって欲しいと思ひます。実際に最近「相談しよう♪そうしよう♪」と子どもたち同士で声をかけ合せて、物事を決めようとする姿も見られるようになりました。まだ、保育士の仲介は必要ですが子どもたちが自分たちで考えようとする気持ちを大切に関わっていきたく思ひます。